

Fröhliche Ernte bei den Undinas



„Herbstzeit ist Erntezeit“ dachten sich die Undinas und fuhren in kurzer Folge gleich auf zwei Wettkämpfe, um eine reiche Ernte in die Scheuer fahren zu können:

Am 28.09.2013 war der Internationale Zwiebelpokal des TuS Griesheim der „Acker“ des Geschehens, und am 03.10.2013 bewährten sich die Wettkämpfer beim 10. Hanauer Einheitsschwimmen im Lindenaubad. Das fachkundige Training beim SC Undina Bruchköbel und der Spaß in der Truppe trugen wieder reichlich Früchte: Bei den Jüngeren waren die Steigerungen naturgemäß höher, aber auch die Älteren bewiesen, dass Trainingsfleiss und Disziplin immer wieder zu Verbesserungen führen.

In Griesheim erzielte die kleine Bruchköbeler Abordnung dadurch einen beachtlichen Mittelplatz in der Gesamtwertung, denn 11 Goldmedaillen, 5 Silber- und 6 Bronzemedaillen konnten sich wirklich sehen lassen. - Ebenso erfolgreich fiel auch das Einheitsschwimmen aus. Mit 24 Medaillen brachte die durch Krankheit und „andere Termine“ verkleinerte Mannschaft auch hier eine reichliche Ernte ein.